

FORMACIÓN MENSUAL



DEPARTAMENTO DE MINISTERIOS PASTORALES | FEBRERO 2024

Encuentro con Jesús a través de la oración y el servicio

Charles Ramirez, M.A.

Gerente de Proyectos, Departamento de Ministerios Pastorales.

“Tu encuentro con Jesús no tiene que ser en una iglesia o en una reunión de la iglesia. Puedes encontrarte con Jesús en cualquier lugar”, dijo Adelita Contreras. “Yo encuentro a Jesús todos los días en y a través de mi servicio a los demás”. Adelita ha servido en la Iglesia Católica Santa Elena por más de 20 años en múltiples ministerios y fue comisionada por el Arzobispo Gustavo García-Siller, M.Sp.S. como Ministra Eclesial Laica a través del Instituto para el Ministerio y Servicio Eclesial Laico en diciembre de 2023.

Mientras la Iglesia universal continúa el Sínodo sobre la Sinodalidad, Adelita dice que disfruta viendo cómo el Espíritu Santo lleva a la gente de vuelta a la Iglesia a través de una variedad de ministerios que fomentan el diálogo y la colaboración. Uno de sus ejemplos favoritos es CYO. “Me gusta mucho el ministerio CYO porque siempre pienso en la idea de la sinodalidad y en cómo acogemos a personas de diferentes religiones o a personas que no han ido a misa en mucho tiempo”, dijo Adelita. “Siempre hago una misa de bendición al principio de cada temporada de CYO, e invito a los niños y a sus familias a asistir. Normalmente, después de esta misa, los padres se acercan y me preguntan cómo pueden bautizar a sus



hijos. Me llena el corazón de alegría ver a familias enteras que han pasado por el proceso de RICA ahora participando activamente en la vida parroquial - todo por plantar esa semilla en CYO.”

El Papa Francisco ha declarado recientemente 2024 como Año de la Oración en preparación del Año Jubilar 2025: Peregrinos de Esperanza. Adelita reconoce que la oración y el servicio van de la mano y que cada persona es un peregrino en su propio viaje hacia Cristo. “El encuentro de cada persona con Jesús es diferente”, dice Adelita. “Muchas personas huyen de la oración o el servicio porque piensan que debe ser un sentimiento fuerte o una fuerza que nos atraviesa, pero no es así. Puedes encontrar a Jesús a

través de la adoración, la oración y el servicio. Me encanta una cita de San Maximiliano Kolbe en la que describe la oración como la forma más eficaz de restablecer la paz en nuestras almas porque nos permite acercarnos aún más al amor de Dios.”

Adelita está entusiasmada por implementar nuevas formas de ayudar a su comunidad en Santa Elena a profundizar su vida de oración durante este Año de Oración preparatorio. Para Adelita, la vida de oración de la comunidad es la forma en que ella da testimonio de Cristo en medio de ellos. “Veo a Cristo a través de la vida de oración de nuestra comunidad”, dijo Adelita. “Tenemos personas que tienen una vida de oración muy profunda y es hermoso verlo. La oración de cada uno es diferente. Puedes cantar, puedes rezar vocalmente, puedes rezar en silencio; pero me encanta verla expresada de diferentes maneras. Ahí es donde realmente veo ese encuentro con Cristo en nuestra comunidad”.

Desde que la Arquidiócesis de San Antonio inició la Renovación Eucarística local en 2022, Adelita dijo que le encanta enseñar a los jóvenes sobre la presencia real de Jesús en el Santísimo Sacramento. “Me encanta llevar a nuestros niños de confirmación a la adoración”, dijo Adelita. “Muchos no conocen la adoración, y me preguntan ‘¿Qué se hace en la adoración?’. Yo les digo: ‘Simplemente te sientas allí y dejas que Dios te ame. Es un momento en el que puedes silenciar tu mente, silenciarte a ti mismo y abrir tu corazón a Dios’. La adoración es otra forma estupenda de encontrarte con Jesús”.

Adelita dijo que la parte del servicio que más disfruta es ver a Jesús moviendo a los jóvenes a una relación más cercana con él. “Cuando veo esa luz de Cristo en nuestros jóvenes, me da fuerzas para seguir adelante y seguir sirviendo”, dijo Adelita. “Me encanta que los jóvenes estén allí porque quieren estar allí, y sirven porque quieren servir. Cuando veo la luz de Jesús en nuestros jóvenes, cuando veo los frutos del espíritu en ellos, eso es lo que me hace seguir adelante”.